



Erinnerungsort BADEHAUS  
Kolpingplatz 1  
82515 Wolfratshausen

## Erinnerungspatinnen und Erinnerungspaten gesucht!

**Geben Sie jungen engagierten Menschen durch ein Stipendium die Möglichkeit, neben ihrer Ausbildung an unserem zivilgesellschaftlichen Erinnerungsprojekt mitzuwirken.**

Unser Projekt lebt vom Austausch und der Zusammenarbeit eines Mehrgenerationenteams, das Hand in Hand arbeitet. Ein Drittel unseres Kernteams ist unter 30 Jahre alt.

Es ist eine sinnvolle Investition in die Zukunft der Erinnerungsarbeit, wenn diese jungen, engagierten Menschen - neben ihrer Ausbildung und ihrer ohnehin schon umfangreichen ehrenamtlichen Tätigkeit für den Verein - auch ein paar ihrer Stunden vergütet bekommen.

Mit einem Stipendium können Sie ermöglichen, dass unsere „jungen BADEHÄUSLER“ beispielsweise zur Geschichte von Föhrenwald/Waldram in Archiven recherchieren, Kurzbiografien für unsere Ausstellungen verfassen oder Videoclips für unsere Veranstaltungen und Medienstationen erstellen. Ihre Patenschaft kann helfen, in der nächsten Generation das Geschichtsbewusstsein und damit auch unsere Demokratie zu stärken!

Wir suchen deshalb Erinnerungspatenschaften, die einem jungen Menschen für drei (2.000 €), sechs (4.000 €) oder zwölf Monate (8.000 €) in Form einer zweckgebundenen Spende an den Verein ein BADEHAUS-Stipendium ermöglichen. Selbstverständlich ist Ihre Spende steuerlich absetzbar. Die Erinnerungspatinnen und Erinnerungspaten erhalten von den Stipendiatinnen und Stipendiaten einen persönlichen Bericht über den Fortschritt des jeweiligen Projekts.

Bitte unterstützen Sie diese Idee!

Dr. Sybille Krafft  
Vorsitzende

Jonathan Coenen  
Stellv. Vorsitzender



Erinnerungsort BADEHAUS  
Kolpingplatz 1  
82515 Wolfratshausen

## Seeking remembrance mentors!

**Provide a scholarship and give young and dedicated people the chance to participate in our civil remembrance project during their vocational training.**

Our project thrives on the exchange and collaboration of a multigenerational team working hand in hand. One third of our core team is under the age of 30.

Supporting these committed young people is a meaningful investment in the future of remembrance. By compensating them for a few hours of their time—alongside their education and their already extensive voluntary work for the association—you can make a real difference.

With a scholarship you can enable our young BADEHAUS members to research the history of Föhrenwald and Waldram in archives, write short biographies for our exhibitions or create video clips for our events and media stations.

Your sponsorship will help nurture historical awareness in the next generation and, in doing so, strengthen our democracy! We are therefore seeking remembrance sponsorships that will enable a young person to receive a BADEHAUS scholarship for three (€2,000), six (€4,000) or twelve months (€8,000) in the form of an endowed donation to the association.

As a remembrance sponsor, you will receive a personal report from the scholarship recipient detailing the progress of their project.

Please support this initiative!

Dr. Sybille Krafft  
President

Jonathan Coenen  
Vice President